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ПОЧЕМУ МЫ ДОЛЖНЫ 
НЕУСТАННО ДВИГАТЬ 

ТЕХНИКУ ВПЕРЕД
XVIII Всесоюзная конференция 

ВКП(б) уделила особое внимание 
вопросам внедрения ново! техники 
во все отрасли народного хозяйства. 
Конференция р«зко осудила тех ру- 
вй$Х«Аіей предприятий промыш
ленности и транспорта, которые не
дооценивают значение новой тех
ники, не работают над усовершен
ствованием теіникн, над освоением 
яовых машин, материалов, изде
лий. У нас есть еще хозяйствен
ные руководители, зараженные 
косностію, рутиной, лишенные чув
ства нового. Такие люди годами 
маринуют ценные открытия и изо
бретения, годами держатся старых 
методов производства, не замечают, 
как далеко техвиаа уходит вперед.

Например, руководство Харьков
ского электромеханическою завода 
(ХЭМЗ) до сих пос выпускает тя
желые, громоздкие электроприборы 
образца 1907—1909 годов, в то 
время кяк в Америке такие же 
приборы давно делаются из более 
дешевых и легких материалов и 
лучшего качества!

Почему XVIII Всесоюзная парт
конференция уделила так много 
внимания вопросам техники? Пото
му что техника—двигатель про
гресса. Крупная машинная тех
ника преобразовала нашу некогда 
отсталую, нищую страну и превра
тила ее в могущественную инду
стриальную, экономически незави
симую от капиталистического мира 
державу.

Но на этом Советская страна не 
может остановиться. Перед нашим 
социалистическим гссударством стоит 
задача—догнать и перегнать глав
ные капиталистические страны в 
экономическом отношении, то-есть 
в размерах производства продукции 
на душу населения. Нам нужно 
создать^гакое изобилие продуктов, 
настолько насытить страну предме
тами потребления, чтобы она в этом 
отношении стояла впереди главных 
капиталистических стран. В этом 
состоит основная экономичес
кая задача СССР, поставленная 
перед государством вашим вождем 
и учителем товарищем Сталиным.

Чтобы решать эту задачу в 
кратчайший исторический срок, в 
10—15 дет, требуется расширять 
об‘ем социалистической промышлен
ности, строить новые фабрики и 
заводы, шахты, электростанции, 
насаждать новую технику, совер
шенствовать ее, двигать ее вперед.

СССР продолжает жить в капи
талистическом окружении. Техника 
в капиталистических странах не 
стоит на месте. Техническая мысль 
сейчас, в период войны, особенно 
напряженно работает над открытием, 
изобретением и ссзданием новых 
средств нападения и разрушения, 
новых военных производств. Идет 
борьба за скорость, высоту и даль
ность действия самолетов, за бы
строту движения танков, надводных 
я подводных кораблей, за дально
бойность артиллерийских орудий и 
т. д. То, что сегодня является

последним достижением техники, 
через некоторое время становится 
уже устарелым. Возвякаюг новые 
способы и методы обработки метал
лов, изобретаются новые материалы, 
по-новому используются различные 
вилы сырья, электроэнергии и т. д.

Ясно, что застой, рутина, кос
ность в вопросах техники, само
довольство и зазнайство могут при
нести величайший вред народному 
хозяйству, а также и обороне 
страны.

„Такой консерватьзм части ру
ководителей предприятий, —говорил 
тов. Маленков на XVIII Всесоюз
ной партконференции, — мешает 
дальнейшему развитью производства, 
обрекает предприятия на отста
лость в прозябание, подрывает обо
ронную мощь страны.

Надо положить конец хвостист
скому, в корне оппортунистическо
му отношению к новой технике".

На передовых предприятиях, где 
сидят люди дела, люіи с инициа
тивой, с большевистским огоньком, 
техника непрерывно идет в гору.

Тов. Вознесенский и докладе на 
XVIII конференции ВКП(б) рас
сказал о ряде заводов, которые 
благодаря внедрению новой техники 
добиваются разительных успехов.

ІВот, например, Клииовский маши-| 
ностроительный завод, где перешли 
от формовки изделий в земляных 

і формах к заливке металла в постоян
ные металлические формы. Это и! 
чище, и дешевле, и лучше. Произ-| 
водственпые площади, занятые ли
тьем, удалось сократить в шесть 
раз, число рабочих среднего раз
ряда -в два с половиной раза, 
количество металлорежущего и вспо
могательного оборудования—в че
тыре раза, брак литья сократился 
вдвое, себестоимость—тоже вдвое, 
причем качество литья улучшилось.

Внедрять такие новые методы 
производства—это и значит дви
гать технику вперед. У нас имеют
ся для этого вое возможности.

Надо самым внимательным обра
зом следить за успехами техники, 
развивать ее, обогащать производ
ство новыми открытиями, изобрете
ниями, улучшать наши машины, 
станки, оборудование^ заставить 
их работать во всю силу, во всю 
мощность.

Только тогда мы будем в состоя
нии решить основную экономичес
кую задачу СССР.

Наша доблестная Красная Армия 
могущественна и грозна, она осна
щена в больших масштабах пере
довой техникой. Но мировая воен
ная техника идет вперед, и пото
му партия и правительство заботят
ся о том, чтобы постоянно и без
остановочно совершенствовать бое
вую технику Красной Армии и 
Красного Военно-Морского Флота, 
чтобы в любой момент мы могли 
сразить любого противника. Вот 
почему забота о прогрессе техники 
в СССР есть священная обязан
ность каждого советского патриота.

Коллектив работающих листопро
катного цеха металлургического за
вода достойно встречает день 1 Мая. 
23 апреля, в 9 часов утра цех 
закончил выполнение месячной про
граммы. На первое место в соц
соревновании по горячему отделу
вышла смена тов. Долини-' нят с честію и в день 1 Мая бу 
на, выполнившая месячный план к дут рапортовать о свовх новых по- 
23 апреля на 106,7 процента, по бедах, достигнутых в предмайском 
холодному отделу сиена мастера соревновании.
Баринова, выполнившая месячный; Коллектив цеха имеет достиже- 
илан на 106,5 процента. Смрна ния и ио снижению себестоимости 
тов. Баринова закончила програм- продукции. В марте цех добился 
му апреля 19 числа в 2 часа экономии топлива, сниження брака 
дня, смена тов. Козоедова—20 и повышения выхода годного, цех 
апреля в 3 часа дня. дал экономии 155 тысяч рублей.

Лучших показателей в соревно- ЛУ,,Ш‘|Х показателей по сни
мания добилась бригада стана Я 2. ЖЙВИЮ себестоимости цех добился
Особенно хорошо работает бригада в апРеле> ^а этот месяЧ пРедв®яа 
стана № 2 в смене Долинина, руно- гаетоя Д*™ экономии не менее 2 00
водимая бриіадиром первого класса тысяв рублей.

о r г Бухгалтер листопрокатноготов. Захаровым, которая месячную 7 цеха
программу к 23 апреля выполнил я а. БИРЮКОВ.

--------О—

Вручение дипломов лауреатам 
Сталинской премии

23 апреля под председательством I Единодушным одобрением ветре 
академика А. Н. Баха состоялось(тила собравшиеся предложение 

академика Комарова опубликоватьочередное заседание Комитета по 
Сталинским премиям в области 
науки и изобретательства. На этом 
заседании были вручены дипломы 
большой группе лауреатов Сталин
ской премии.

Первый день в лагере JVg 3
23 апреля в четвертом часу дня 

между Москвой и ледовым лагерем 
Л» 3 состоялся прямой радиоразго
вор. Радист тов. Макаров расска
зал об обстановке ва месте посад
ки. Самолет „СССР Н-169" опу
стился на лед. покрытый толстым 
слоем снега. Установив оборудова
ние для гидрологических работ, 
участники экспедиции товарищи 
Либпн и Шекуров занялись изме
рением глубин. Первое измерение 
неожиданно показало, что глубина 
Северного Ледовитого океана в 
районе посадки составляет 3.431

22 апреля в 19 часов 05 минут Ів районе 80 градуса северной ши- 
по московскому времени высоко-'роты и 170 градуса западной дол- 
широтная воздушная экспедиция I готы (то-есть в западном пблуша- 
покинула остров Врангеля. Само- рии) Участникам экопедицвп пред
ает „СССР Н-169", пилотируемый стоит провести еще ряд научных 
И., И. Черевичным, в третий раз наблюдений.
взял курс на север—вглубь Аркти-1 23 апреля в 04 часа 05 минут
ки. Черевичный получил гадание самолет совершил посадку на льдину, 
совершить посадку на ледяном поле (ТАСС).

ШахматнЬій матч-турнир
22 апреля ва шахматном матч- 

турнире был выходной день. Однако 
Бондаревский и Болеславский из‘- 
явили желание доиграть днем свою 
партию из второго тура, которая 
уже дважды откладывалась. Партия 
закончилась вничью.

23 апреля партия Ботвинник— 
Лилиенталь была отложена с шан
сами на выигрыш у Ботвинника.

Отложена также партия Керес—

на 143,1 процента и норму на 
166,4 процента.

Коллектив нашего цеха обязал 
ся до конца месяца дать стране 
сверх плана 1500 тонн высоко
качественной продукции. Свое обя
зательство листопрокатчпки выпол-

труды лауреатов Сталинской пре
мии в специальном издании.

(ТАСС).

1 метр, то-есть почти на 800 метров 
больше, чем максимальная из трех 
глубин, измеренных при первых 
посадках. Это представляет большой 
научный интерес. Гидрологические 
работы продолжаются.

Отметив четкую работу полярных 
радиостанций на мысе Челюскин и 
мысе Шмидта во время перелета и 
после посадки, товарищ Макаров 
сообщил, что высокоширотная воз
душная экспедиция пробудет в ле
довом лагере .V 3 несколько дней.

Смыслов в лучшем положении для 
Переса.

Бондаревский играл с Болеслав- 
ским. Партия окончилась вничью.

После 17 туров Ботвинник имеет 
9,5 очка из 15, Керес—7,5 из 
15, Бондаревский—7,5 из 16, 
Лилиенталь—7 из 14, Смыслов—7 
из 15 и Болеславокий—6,5 из 15.

(ТАСС)

В ПРЕЗИДИУМЕ
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА 

ССОР
Указами Президиума Верховного 

Совета СССР от 23 апреля 1941 
года награждены:

Таджикский Государственный 
театр оперы и балета за выдаю
щиеся успехи в развитии таджик
ского оперного и балетного искус
ства—орденом Ленина;

Таджикская Государственная Фи
лармония за выдающиеся успехи в 
развитии таджикского музыкально
го искусства— орденом Трудо
вого Красного Знамени;

Таджикский Академический театр 
драмы имени Лахути за выдающие
ся успехи в развитии национально
го театральною искусства—орде
ном Трудового Краоного Зна
мени.

** *

За выдающиеся заслуги в деле 
развития таджикского театрального 
и музыкального искусства награж
дены: орденом Ленина—5 уча
стников декады, орденом Трудо
вого Красного Знамени—17, 
орденом „Знак Почета"—42 и 
медалью „За Трудовое отли
чие*1—77 участников декады.

* *

За выдающиеся заслуги в раз
витии театрального искусства заслу
женному артисту Таджикской ССР 
Касымову Мухамеджану присвоено 
звание Наводного артиста СССР.

' (ТАСС).

В Совнаркоме 
СССР

В целях создания благоприятных 
условий для дальнейшею развития 
искусства Таджикской ССР Совет 
Народных Комиссаров СССР поста
новил:

Утвердить к постройке здание 
для Таджикского Академического 
театра драмы, жилой дом для ра
ботников искусств, здание для му
зея изобразительных искусств в 
г. Сталинабаде, здание театра в 
г. Ленинабаде, театральные здания 
в г. Хороге, Шульмаке и г. Ку
лябе. Общая стоимость всех соору
жений определена в 21,5 мил. 
рублей.

Отпустить в 1941 году на окон
чание строительства и приобрете
ние оборудования для Таджикского 
Государственного театра оперы и ба
лета 1.200 тысяч рублей и выде
лить Комитету ио делам искусств 

’при Совнаркоме СССР в 1941 го
ду дополнительно на капитальное 
строительство но Таджнкокой ССР 
5 миллионов рублей.

** ♦
Постановлением СНК СССР уча

стники и организаторы декады тад
жикского искусства в г. Москве 
премируются денежной премией в 
размере двухмесячного оклада, а 
дети, участвовавшие в декаде,— 
путевками в дома отдыха и сана
тории. (ТАСС).
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С отчетно - вЬіборнЬіх партсобраний

Положительные результаты
15 месяцев току назад при кол- 

хѳзе имени Жданова была партий
но-кандидатская группа в составе 
одного члена и двух кандидатов 
ВКП(б). За отчетный период она 
выросла вдвое и сейчас это yse 
первичная парторганизация, состоя
щая из четырех чи нов и двух кан
дидатов ВКП(б). Партийная орга
низация молодая, организована не
многим больше года тому назад, во 
за этот период сумела узе добить
ся неплохих-успехов.

Секретарь парторганизации той. 
Крайнов рассказал в своем докладе 
на отчетно-выборном собрания, что 
колхозники всегда горячо поддер
живают решения парторганизации. 
Это результат тесной связи комму
нистов о массой колхозников, при 
поддрржке которых успешно ре
шаются большие и сложные госу
дарственные задачи, стоящне перед 
колхозом.

Весенний сев прошлого года был 
закончен в срок, план сева выпол
нили на 105 процентов. Урожай 
зерновых был в прошлом году ра
вен в вредней 9 центнерам с гек
тара, т. е. на 4 центнера выше, 
чем в 1939 году. Урожай карто
феля, по сравнению с 1939 го
дом, получили удвоенный.

Неплохо выполняется и план раз
ветви общественного животновод
ства. Крупного рогатого скота по 
плану на ферме должно быть НО 
голов, а имеется 137 голов —122 
процента к плаву. Овец по плану 
яаю иметь 25 голов, а имеется 
51. Правда, нехватает пяти свиней 
и 12 лошадей, но колхоз имеет 
все возможности в принимает меры 
для пополнения недостающего ко
личества окота.

Неплохо колхоз имени Жданова 
вправился о работами на строи
тельстве народной магистрали Горь
кий—Муром—Кулебакн. Его участок 
был самым большим по длине— 
1728 погонных метров. Колхоз 
полностью замостил свой участок, 
а кроме этого на земляных рабо
тах и заготовке шлака оказывал 
социалистическую помощь артели 
„Красная Веленма".

Решение партии п правитель
ства о платной трудгужповинности 
по заготовке и вывозке дров п 
леса, партийная организация обсу-

днла сначала на своем собрании, а 
затем на собрании колхозников. 
Подобрав лучших людей, колхоз 
имени Жданова план трудгужповнв- 
ностп по всем видам выполнил на 
130 процентов.

Коммунисты пяеют неплохую связь 
с комсомольской н пионерской ор
ганизациями и это заслуживает внн 
мания других первичных пярторга- 
низацай нашего района. Пионеры 
Чупалейки шефствуют над двад- 
натью колхозвыми жеребятами, 
ежедневно приходят к овонм питом
цам, чистят п кормят их. Приятно 
взойти на ф’рму и видеть наведен
ный пионерами порядок в стойлах.

В полной готовности встречает 
колхоз веоевний сев нынешнего 
года. Сельхозннвентарь отремонти
рован, фуражом обесаечены, семяв 
овса засыпано 115 процентов к 
плану, гречи— ПО процентов, 
проса —200 прсцентов, гороха— 
120 процентов, полностью имеет
ся и картофель. Все семена дваж
ды проверены и просортированы.

Отмечая положительные стороны, 
которых добилась парторганизация 
на основе массово-политической ра
боты среда колхозников, коммунпс 
ты вскрыли ня собрании и суще
ственные недостатки, имеющиеся в 
партийной работе.

Из за недостаточной подготовки 
к уборочной кампании в прошлом 
году имели место большие потери, 
примерно до двух центнеров зерна 
с гектара. Этот урок,—заявили 
коммунисты,—надо учесть в нынеш
нем году иаедоаускать потерь зер
на. Второй недостаток—нет борьбы 
за выоокую продуктивность скота. 
Парторганизация не следит за тем, 
как поставлены уход и кормление 
коров. А факты говорят, что на 
молочно-товарной ферме не все 
благополучно, коровы дают очень

В БОРКОВКЕ НАЧАЛАСЬ ПАХОТА
Поля борковского колхоза очистились от снега. 

Вчера, 24 апреля в 1 час дня члены сельхозартели 
„Красная Борковка" дружно выехали в поле и начали 
производить пахоту.

А ПУПКОВ.

В с. Сноведь есть комсомольская 
организация, но работы, в ней ни
какой нет. Комсомольского собра
ния не было уже более трех меся
цев.

Мы не раз требовали от секре
таря организации тов. Рожковой 
улучшить работу, провести собра

низкий удой молока—всего три о 
половиной литра в день. Есть не- 
норядкн на евино н коне-ф^рмах 
Совершенно правильно критиковали 
коммунисты заведующего животно
водческой фермой тов. Царева, 
который не обесаечнвает руковод
ства, а правление сельхозартели 
либеральничает с впм.

Партийная организация мало 
вела борьбы о бытовыми неуряди
цами. Коммунист тов. Городов, 
часто выпивая, плохо ведет себя 
в оемейвом быту. Заведующий 
овощехранилищем тов. Голубев, 
также занявшись выпивкой, халат
но относился к работе, из-за ч-го 
часть картсфіля переморозили.

Не уделяла парторганизация вни
мания стенной газете, которая за 
веоь год вышла всего три раза.

Просмотрели коммунисты и прав
ление колхоза неполадки в счетной 
работе. Счетовод колхоза Царев 
настолько запутал отчетность, что 
после него пришлось очень долго 
разбираться. В результате этой пу
таницы, Цареву удалось присвоить 
800 рублей колхозных денег и 300 
килограммов зерна. О том, что в 
вопросы учета нужно серьезно вме
шаться парторганизации, говорит и
тот факт, что колхозник Тарасов 
до сих пор не отчитался полностью
перед колхозом за 29 тысяч руб
лей.

по деловому все эти 
вопросы, партсобрание колхоза име
ни Жданова партработу за отчет
ный период признала удовлетвори
тельной. Секретарем парторганиза
ции избран тов. В. А. Краснов и 
заместителем—Н. Ф. Емвенков.

Зав. оргинструкторским отделом 
райкома ВКП(б)

М. И РАКОВ.

Руководство торговлей 
улучшилось

19 апреля в Торге проіодяю 
отчетно-выборное партийное собра
ние. Секретарь партийной органи
зации тов. Кувшинов в отчетном 
докладе оасоказм о том, какие 
задачи стояли перед партийной ор- 
ганвзацней и как члены и кавди
даты партии боролись за вх вы
полнение.

Одним вз основных показателей 
работы партийной организации яв
ляется то, как тортовые предприя
тия справлялись с выполнением 
важнейших хозяйотвенно-полвтнче- 
ских задач.

Магазины Торга в первом квар
тале 1941 года добилиоь значи
тельных успехов. Если в 1940 
году по товарообороту они имели 
убытка 97.000 рублей, то в пер
вом квартале 1941 года получили 
238.000 рублей прибыли. Издерж
ки обращения в первом квартале 
снижены на 0,08 процента.

Хорошо поняли решения XVIII 
партконференции и проводят их в 
жизнь члены партии тт. Завьялов, 
Лужин и Сотникова. Тов. Завьялов 
навел образцовую чистоту на ово
щехранилище и сэкономил государ
ственных средотв около 15.000 
рублей. Заведующая базой тов. 
Сотникова привела базу в порядок 
п добилась того, что по вине ра
ботников совсем не стало боя. Тов. 
Лужин стал четко руководить тран
спортом.

За отчетный период партийная 
организация перепела из кандида
тов в члены партии 6 человек и 
4 человека приеяза в кандидаты.

Наряду с достижениями, доклад
чик и выступавшие в прениях от-

В ожидании представителя

метили в работе партийной орга- 
нвзацаи существенные недостатки. 
Отдельные члены пазтии слабо вы
полняют решение XVIII парткон
ференции, особенно плохо борются 
за чистоту рабочего места. На 
собранно выявилось, что партий
ная организация не знает, кто ру
ководят подробным хозяйством:
оектор общественного питания, или 
Торг? Наступает период веоенннх 
полевых работ, а руководители 
подсобного хозяйства твердо не 
знают, как они будут обрабаты
вать землю, надеются ва директо
ра МТС тов. Пушкина.

Мало внимания партийная орга- ѵ 
нпзацня уделяла агнтацнонно-мао- 
совой работе. Она ироводнлаоь 
кампанейски, а не повседневно. В 
настоящий момент агитколлектив 
не работает совсем. Военная уче
ба коммунистов прекратилась.

Партийная организация не про
веряла, как члены и кандидаты 
партия повышают свой идейно-по
литическій уровень, не было ор
ганизовано помощи более подго
товленных коммунистов отстающим. 
Товарищеских сзбеседований по от
дельным главам „Краткого курса 
истории ВКП(6)“ не проводилось.

Критикуя недостатки в работе 
партийной организации, члены и 
Еандпдвты партии указывали пути 
скорейшего устранения их и внес
ли деловые предложения в реше
ние. принятое ио отчету.

Работа парторганизации Торга 
і за отчетвый период признана удов- 
1летворптельной.
і А. ЗАХАРОВ.

ние, но она отвечает, что прово
дить его не будет до тех пор, по
ка не приедет представитель из

I райкома комсомола.
Теперь мы ждем, когда приедет 

: этот представитель.
КОМСОМОЛЬЦЫ.

По-большевистски 
руководить стенгазетами

В постановлении бюро обкома 
ВКП(б) о партийном руководстве 
стенной печатью в Ардатовскоы и 
Сталинском районах, опубликован
ном в „Горьковской коммуне “ за 
9 апреля, отмечено, что районные 
и первичные парторганнзацнн само
устранились от руководства стен
ными газетами, вследствие чего 
стенгазеты выходят редко, кампа
нейски и не затрагивают корен
ных вопросов работы предприятий 
и учреждений, не освещают стаха
новское движение. Указанные не
достатки целиком относятся и к 
большинству первичных и цеховых 
нарторгавизацнй и стенгазет наше
го города.

Многие первичные и цеховые 
парторганизации города вопросам 
работы стенных газет не уделяют 
должного внимания. Из 18 ред
коллегий просмотренных нами газет, 
выходящих на' предприятиях, толь

ко пять докладывали в 1940 году 
и в первом квартале 1941 года о 
своей работе на заседаниях парт
бюро и партсобраниях. Это газеты 
парторганизаций транспортного, но
вотрубного, старотрубного, ново
мартеновского и механического це
хов металлургического завода. На 
заводе ДРО стенгазеты цеха Аё 1, 
инструментального цеха и отдела 
главного механика пущены на про
извол судьбы, а общезаводская га
зета уже около 6 месяцев не имеет 
редактора и редколлегии.

Редактор газеты первого цеха за
вода ДРО тов. Приходько, оказав
шись в редколлегии один, долгое 
время просил бывшего секретаря 
парторганизации тов. Еремина, что
бы помогли избрать новых членов 
редколлегии, но парторганизация 
отнеслаоь к этой просьбе равно- 

, не оказала ему никакой

помощи. Редколлегия ооталась не 
избранной и до спх пор.

В артели „Красный грузчик" 
четыре месяца прошло с тех пор, 
как не имеется редактора, а -парт
организация на это никак не реа
гирует.

В ілебобулочном комбинате ре
дактор товарищ Папфялова избрана 
секретарем комсомольской органи
зации и просит освободить ее от 
редактирования стенгазеты. А парт
организация (секретарь тов. Иовлев) 
не заменяет тов. Панфилову и не 
оказывает ей помощи, чтобы газе
та выходила регулярно.

Подобное отношение к стенным 
газетам можно об'яонить тем, что 
секретари этих организаций не по
нимают роли газеты, как коллек
тивного агитатора, пропагандиста 
и коллективного организатора, как 
орудия воспитания коммунистиче
ского сознания масс трудящихся, 
не понимают, что газета есть луч
ший помощник партийной организа
ции в проведении всей партийно
политической работы.

Серьезным недостатком большин
ства стенных гвзет является не

регулярный выпуск пх. Из 18 про
смотренных нами газет более или 
менее регулярно выходят стенгазе
ты „Сигнял железнодорожника" и 
„Новый трубач". Первая является 
ежедневной, вторая двухнедельной, 
остальные выходят не чаще одного 
раза в месяц. А газета, выходящая 
раз в месяц, или еще реже, не 
выполняет тех задач, которые на 
нее возложены, ибо она не может 
своевременно откликаться на все 
важнейшие события, которые про
исходят в цехе, в предприятии.

Следующий характерный недос
таток большинства стенгазет тот, 
что они делаются чрезвычайно уз
ким кругом рабкоров, а нередко 
силами только одних членов ред
коллегии. Лишь у одной стенгазе
ты „Сигнал железнодорожника" 
имеется широкий круг рабкоров, со
стоящий из 80 человек. В осталь
ных газетах принимает участие от 
6 до 15 человек—ве более. Пар
торганизациям крупных цехов метал
лургического и машиностроительно
го заводов необходимо перенять 
опыт транспортной организации, 
увеличить состав редколлегий за

счет создания сменных редакций и 
обязать их выпускать газету пооче
редно, по заранее намеченному на 
каждый месяц плану.

И, наконец, особо существен
ным недостатком многих стенных 
газет является не конкретность, нс 

■ убедительность помещенного в них 
'материала (статей и заметок). 
Статьи, заметки до тому или ино
му производственному вопросу носят 
характер общих рассуждений, в 
них не приводятся в пример хо
рошо пли плохо работающие люди.

В газете мелкосортною цеха 
за 22 марта, посвященной реше
ниям XVIII Всесоюзной партийной 
конференции, помещено четыре 
статьи, указывающих на недостат
ки в работе цеха: статья редакто
ра тов. Батурова „Ликвидируем 
недостатки в работе цеха", статья 
теплотехника тов. Самкова „За 
экономию мазута, статія секрета
ря партбюро тов. Зубакова „Про
ведем в жизнь решения XVIII Все
союзной партконференции" и статья 
начальника цеіа тов. Калинцева 
„Бить по недостаткам". Вое статьи 
похожи одна на другую, повторяют
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Хорошие достижения, 
заманчивые перспективы

Борясь за перевыполнение зада
ния по продуктивности обществен
ного животноводстве, работники 
«олочнѳ-товараой ф'рмы колхоза 
„Оборона" в первой квартале зо

лились замечательных успехов, даю 
щнх пм право на получение допол
нительной оплаты за свой труд.

Доярка Кудазова Евдокия Алек
сеевна от десяти закрепленных за 
нею коров по заданию должна бы
ла надоить 4890 литров молока, 
л надоила она 58! 6 литров. Если 
я дальше у доярки Кудаоовой бу
дет такое перевыполнение задания, 
то за каждый квартал она получит 
« качестве дополнительной оплаты 
по 280 литров молока, эго значит, 
-что Евдокия Алексеевна Кудасова 
еж дяевно, в течение всего года, 
будет получать по четверти молока.

Еще большие достижения имеет 
доярка Кириллова Евдокия Федо
ровна, которая от закрепленных за 
нею корів надоила 6316 литров 
змолока, вместо задания в 5190 
литров.

Обсуждая вопрос о работе этих 
доярок за первый квартал, правле
ние колхоза решило выдать аеан- 
«ом Е. А. Кудаоовой и Е. Ф. Ки
рилловой по 30 процентов прнчи- 
таюіцтося нм молока в счет до
полнительной оплаты.

Каким путем добились работники 
животноводства такой продуктивно
сти И ЕС а ЛИ возможности исполь-
зоваиы иии? Этот вопрос инте
ресует каждого.

Первое условие, обеспечиваю
щее ин победу—это большой опыт, 
любовь и знание деля. Доярка 
■Кириллова, например, работает на 
вфэрме с момента, ее организации,' 
она изучила каждое животное, 
знает все его привычки, характер 
и особенности.

Однако, одного желания работ
ников и стремления их повысить 
-продуктивность окота мало, необхо
димы еще хорошие корма и в до
статочном количестве. Может и этим 
похвалиться колхоз „Оборона". Су
точный кормовой рацвон каждой 
дойной коровы в среднем состоит 
вз 12 килограммов сена, 10—15 
килограммов силоса, столько же 
кормовой свеклы и 2 килограммов 
зовцентратов.

Рассмотрим теперь, а все ли 
аозможпости используют оборонов-

А

А

друг друга. О пережоге мазута гово
рится и в статье тов. Самкова, и в 

■статье тов. Ватурова, но ни в од- 
аой из них совершенно не сказа- 
so, в каком размере выразился 
•пережог, как эго отразалось на 
себестоимости проката, почему 
произошел пер°жог, кто из ра
ботников допустил пережог Более. 
того: в цехе есть лучший браіаднр* 
печп—стахановец тов. Астрахан-І 
дев, который добивается заачп-! 
тельной экономии мазута. Почему ’ 
бы в газете не рассказать, как
тов. Астраханцев экономит это 
ценное топливо, хорошо прогревая 
болванку. В статье товарища Ба- 
турова поднят крупный вопрос о 
поломке восьми валков в феврале 
десяце. Вопрос об отношении к 
оборудованию очень важный, 8 за
дача газеты воспитывать комму
нистическое отношение к нему. 
Стоимость восьми валков исчисляет

ся не одним десятком тысяч рублей. 
А в статье этот факт так выглядит, 
как-будто сломано не восемь 
валков, а мое«ь*%иолок (хотя и 
иголки в швейном предирнятнн 
имеют большую ценность).

цы для достижения іорошей оро- 
дуктивнооти животноводства, или 
есть еще неиспользованные резер
вы? Такие резервы есть в на них 
следует остановиться.

Плоіо налаж-но, если не отсут
ствует совсем, культурное ведение 
животноводства. Очень грязно еще 
на скотных дворах и в животно
водческих помещениях. В курятни
ке нее гнезда загажены куриным 
пометом. Птачница Иванова не на
блюдает за чистотой, а заведую 
щая ф'раамн тов. Гусева не мо
жет, конечно, за всем уследить.

Быстрый рост иоголовья скота 
ва общественных фермах настоятель
но требует строительства образцово
го скотного двора и телятника. 
Нельзя дальше теряеть того, что в 
телятнике содержатся взрослые 
свиньи, а телята содержатся ску
ченно и в таких условиях не мо
гут давать хорошего прироста в 
весе.

Если правление артели „Оборо
на" и работники животноводства 
учтут эти резервы и максімально 
используют их, то можно быть уве
ренным в получении от каждой фу
ражной коровы не менее трех ты
сяч литров молока в год и много 
мяса от выращиваемого молодняка.

Перспективы заманчивы и лег
ко осуществимы, за них должны 
бороться члены артели „Оборона".

М. ТУМДНЦЕВ.

Молочно-товарная ферма колхоза имени Чкалова (Кунцевский 
район, Московская область) имеет 57 голов рогатого скота. Дояр
ки взяли на себя обязательство довести удой в 1941 г. до 41иО
литров на каждую фуражную корову.

Для повышения удоя молока доярки ежедневно выгоняют коров
во двор на двухчасовую прогулку.

Фото В. Плотникова. Фотохроника ТАСС.

Борьба за безусловное выполне
ние плана каждым предприятием, 
каждым цехом, борьба за ритмич
ную работу по графаку есть глав
ная решающая задача каждой стен
ной газеты, выходящей в пред
приятии, на транспорте. Внимание 
стенгазеі должно быть повернуто 
к вопросам производства, они долж
ны занять самое почетное место. 
Стенгазеты должны будить и под
нимать инициативу масс в деле вы
явления новых возможностей под
нятия производительности труда.
Во-время поддерживать то или иное 
рационализаторское предложевпе, 
помогая быстрому проведению его 
в жизнь. Помогать хозяйственному 
руководству и парторганизации кон
тролировать, проверять выполнение 
приказов директора предприятия. 
Добиваться правильно поставленно
го учета оборудования, всякого 
рода имущества и материалов, бо
рясь с явлениями излишних запа
сов их и разбазариванием на сто
рону. Бороться за экономное расхо
дование сырья, топлива, электро
энергии и инструментов. Воспиты
вать привычку культурного отноше

Отчего в Велетыие 
гиОнуг поросята

Осенью прошлого года правле
ние колхоза .Красная Велетьма* 
купило для организации свино
фермы одну свиноматку и не
скольких поросят. Уход за свинья
ми и кормление их поручили Мо
жаевой А. Ф.

Месяц тому назад свинья опо
росилась. Надо было все внима
ние уделить-сохранению и выра
щиванию поросят, но Можаева 
плохо ухаживала за поросятами и 
они гибли. Сперва двух загрыз 
хряк, потом два пали от плохого 
ухода и наконец пятый заболел и 
сдох.

Когда заболел пятый поросенок, 
то Можаева не изволила даже по
ставить об этом в известность 
правление и просить вызова вет
фельдшера. Лишь после того, как 
поросенок пал, свинарка сообщи
ла правлению, но чтобы не ока
заться виновной, она оправдывает
ся тем, что смерть его наступила 
в то время, как она шла со дво
ра до правления, чтобы известить 
о болезни этого поросенка.

Причина падежа заключается в 
том, что кормят свинью и поро
сят мороженым картофелем без 
хорошей промывки его. Повсед- 
нёвного наблюдения за свиньей и 
поросятами нет, Можаева недо
бросовестно относится к поручен
ному ей делу.

В каждом акте, составленном на 
падеж скота, ветфельдшер Моро
зов пишет: „Виновного привлечь 
к ответственности"... Но никто 
кроме него этих актов не подпи
сывает, никто и мер не принимает 
для привлечения к ответственно
сти виновных в гибели общест
венного скота.

В. ЗАЙЦЕВ, И. РОДИОНОВ.

ния к оборудованию, чистоты рабо
чего места и оборудования. Реаги
ровать на каждый случай отклоне
ния от технической дисциплины и 
наиушения трудовой дисциплины. 
Разоблачать каждого нарушителя 
трудовой, государственной и пар
тийной дисциплины. Учить каждого 
работающего беречь каждую совет
скую копейку, быть бережливым 
не только в большом, но и в ма
лом. Всемерно популяризировать 
опыт работы стахановцев, не 
ограничиваясь только сообщениями 
о рекордах в виде цифровых сводок.

В ходе отчетов и выборов низо
вых парторганов и подготовки к 
дню большевистской печати 5 мая 
партийные организации должны 
укрепить редколлегии стенных газет 
лучшими работниками, способными 
поставить их деятельность на уро
вень задач, вытекающих из реше
ний XVIII Всесоюзной партийной 
конференции.

Зав. отделом пропаганды 
и агитации горкома ВКП(б)

Г. ГОРЮНОВ.

Планомерное снабжение 
материалами-в первую очередь
Введение суточных графиков на 

многих наших предприятиях показа
ло, какие громадные производствен
ные возможности оврывалпоь доселе 
за так называемым „общим" вы
полнением производственных пла
вов. Уже сейчас имеется много 
примеров того, как отдельные за
воды, цехи, бригады, систематиче
ски довыполнявшие производствен
ных заданий, о переходом иа ра
боту по суточяому графику, выхо
дят в ряды передовых предприятий.

Внедрение суточных графиков на 
заводе J6 2 медсаноборудования 
диктуется самой необходимостью. 
Завод долгое время работал нерав
номерно, о. большими простоями в 
начале месяца н со сверхурочными 
в конце месяца.

Одной пз основных причин та
кой работы являлось совершенно 
бессистемное снабжение завода 
основными в вспомогательными ма
териалами.

Проверка работы отдела снабже
ния, произведенная яа-днях пред
ставителем Главмединструментпро- 
ма, обнаружила ряд серьезнейших 
недостатков в работе отдела снаб
жения. Например, в отделе снаб
жения отсутствовал какой-либо плав 
обеспечения материалами цехов дія< 
выполнения производственной про-1 
граммы. Руководители групп были? 
превращены в агентов—„ловкачей" 
по добыче „оообо важных" мате
риалов.

Отсутствие учета в расходовании 
материалов, отпускаемых в цехи,

: приводило к бесхозяйственному от
ношению к ним начальников цехов, 

■мастеров. В составляемых отделом, 
; снабжения заявках потребность в| 
некоторых материалах завышалась 
в полтора-два раза, зато другие, 
необходимые для завода материалы,

I в заявках новее отсутствовали.

1 Из-за отсутствия в заявках кокса 
кузнечно-литейный цех простоял в 
первом квартале больше месяца, 

‘сорвав выпуск важнейших изделий.
Переход на работу по суточному 

графаку требует глубоко продуман
ной и согласованной работы всех 
производственных участков. Мало
еще составить и спустить в цехи 
суточные графики, необходимо уже 
о первого дня обеспечить их безу
словное выполнение. Это прежде 
всего относится к своевременному 
снабжению цехов материалами, 
инструментом, правильными черте
жами, технологией и т. д.

Как раз с этим на нашем за
воде дедообзтоит, далеко неблаго
получно. Из 198 наименований 
материалов п полуфабрикатов, ко
торыми отдел снабжения должен 
обеспечить цеха для выполнения 
апрельской программы,—97 наиме
нований отсутствуют на заводе, из 
них сроки поступления на завод 
61 вида материалов неизвеотны 
даже отделу снабжения.

Отсюда ясно, почему изданные 
на заводе два приказа о переходе 
на работу по суточному графику 
остаются пока ва бумаге. Плохое 
снабжение материалами вынуждает 
завод изменять находу планы, опу
скаемые цехам, ориентируясь на 
поступающий материал.

Понятно, что дело пе ограничи
вается плохой работой отдела снаб
жения. На заводе неблагополучно 
с браком, в особенности в лако-кра
сочном и гальваническом цехах.

Например, в лакокраоочном це
хе в бригаде мастера Ежовой из- 
за нарушения технологического 
процесса (передержка в сушильных 
шкафах) забраковано по окраске 
6 детско-костных кроватей. В 
бригаде Удальцовой—по вине ра
бочих Рыбкиной, Волковой, Гусе
вой и Раосадиной 12 апреля за
браковало по окраске 3 штуки 
кресел Симса и 22 детеко-костных 
кровати.

В гальваническом цехе 9 апреля 
по вине Лукояновой забраковано 
по никелю 90 штук изделий II—3. 
По ввие полировщика Соколова 
11 апреля забраковано 6 штук 
изделий АЭ; 14 апреля по вине 
бригадира Успенской из 3000 ве- 
лоспнц было забраковано 2400 
штук из-за плохой никелировки. 
Большой брак идет ио омеднению 
железных бакс.

Имеются случаи нарушения тех
нологической дисциплины. Из-за 
отсутствия нужных материалов це
хи вынуждены прибегать к замене 
их другими, тем самым нарушая 
технологический процесс. Например, 
деталь 31 по изделию КЗН—2 
вместо стали изготовляется из 
железа, что вызывает дополнитель
ные затраты. Деталь 55 по изде
лию МЗМ—2 вместо стали изго
товляется из бронзы, что удоро
жает стоимость изделия, а также 
ведет к перерасходу дефицитных 
цветных металлов.

Из-за отсутствия мерных мате
риалов механический цех громадное 
количество металла пускает в 
стружку, для получения нужного 
размера той или иной детали.

Нет хозяйского подхода к ис
пользованию оборудования и ин
струмента. В гальваническом цеіе 
в недалеком прошлом была изго
товлена установка для автоматиче
ского фильтрования и перемешива
ния электролита в гальванических 
ваннах. Это резко повышает про
изводительность. В настоящее вое-
мя установка не нспользуется, а 
цех лимитирует выпуск бикс.

Там же имеется механизирован
ная установка для обезжиривания 
изделий перед никелировкой. Эта 
установка устраняет брак и эконо
мит вепскую известь, из-за которой 
цех в настоящее „время стоит, во 
и она заброшена, а начальник це
ха тов. Бубвов на вопрос, почему 
не используется оборудование, от
вечает: „Оно ничего не дает, и 

так проживем!".
Все эти недостатки сильно от

ражаются на выполнении программы. 
В первую очередь действенная по
мощь дирекции и партийной орга
низации должна быть оказана от
делу свабжения в организации пла
нового сиабжевия завода материа
лами, инструментом и т. п. Без 
этого немыслима работа по суточ
ному графику.
Главный диспетчер завода Aft 2 

медсаноборудования
Б. П. МЕЛЬНИКОВ.



4 ВЫКСУНСКИЯ РАБОЧИЙ 25 апреля 1941 гама Ма 98 (3193)

Война в Европе 
в Африке

(Дневник военных действий 
за 23 апреля)

Отступление английских и гре
ческих войск ва греческом фронте 
продолжается. Как сообщает агент
ство Стефани, греческая зпирскяя 
И мякедонсвяя ЯрМИИ СДвЛИСЬ. Ос- 

вовные бои развертываются вокруг 
Фермопильского ущелья (южнее го
рода Лампя). В сводке греческого 
командования отмечается, что отход 
греческих войск на новые тыловые 
лозипип совершен без серьезны 
помех со сторовы противника.

Германская авиация совершила 
ряд налетов на греческие порты и 
аэродромы.

Сообщение верховного 
командования 

вооруженных сил і 
Германии

Германское информационное бю
ро передает сообщение верховного 
командования вооруженных сил 
Гериании, в котором говорится, 
что греческая армия в Эпире и Ма
кедонии, окруженная итальянскими 
войсками с севера и германскими 
войсками с востока я отрезанная 
от тыла, сдалась. Соглашение о 
капитуляции подписано в Солони- 
ках германским и нтальянским вер
ховным командованием, с одной 
стороны, и командующим греческой 
армией—о другой. (ТАСС) 

Прибытие Мацуока в Токио
22 апреля японский министр ино

странных дел Мацуока прибыл в 
Токио. В тот же день он был при
нят императором Японии. Мацуока 
подробно доложил императору о по
ложении в Европе. (ТАСС)

Переезд греческого 
правительства на остров Крит

Как передает агентство Гейтер 
В Восточной Африке бои между'из Афин, греческий король Георг 

английскими и итальянскими вой- обратился к населению с воззва-

Крупные соединения германской 
авиации в ночь на 23 апреля сно
ва подвергли бомбардировке верфи 
п базы снабжения английского во
енно-морского флота в Плимуте. 
Помимо Плимута был атакован ряд 
других об'ектов в Англии и Шот
ландии. Продолжались операции 
германских вооруженных оил на 
море. В германской сводке сооб
щается о потоплении и поврежде
нии нескольких английских торго
вых пароходов.

В ту же ночь английские само
леты атаковали Вреот (Франция).

Агентство Юнайтед Пресс пере 
дает, что английские войска пе 
решли в наступление на ливийском 
фронте (Северная Африка).

скамн происходят на подступах к го
роду Дрсоп (Абиссиния). Итальян
цы оказывают упорное сопротивле
ние.

(ТАСС).

За рубежом
Заявление Рузвельта

В беседе с представителями пе-| Рузвельт, ие озвачагт еще, что 
чати Рузвельт предостерег их от| война ироиграва «Рузвельт выра- 
поспешныі выводов из недавних зил увереинсгь в том, что оборо
событий на Балканах и в Среди
земном море. Отступление англи
чан в Греции или в восточной 
части Средиземного моря, заявил

ннем, в котором указывает, что 
греческое правительство решило по
кинуть Афины и перенести столицу 
на остров Крит, где оно сможет 
продолжать борьбу. (ТАСС)

ва Англии будет продолжаться и 
чго США не уменьшат поставок 
воеииых материалов в Англию.

1 (ТАСС)

Увеличение численности 
американской армии

По сообщению агентства Юаай- 
тед Пррсс, правительство США 
приступило к увеличению числен
ности американской армии до раз
меров военного времени. В на
стоящее время американская армия 
насчитывает 1.250 тысяч человек. 
Начальник мобилизационного отдела 
военного министерства генерал 
Туоддл заявил, что армия „готова 
к войне хоть завтра, если это по
требуется", несмотря на некоторые 
недостатки в вооружении и подготов
ке. Туоддл заявил также, что воен
ное министерство закончило разра
ботку плана увеличения численно
сти американской армии до 2 млн. 
800 тысяч человек, если конгресс 
даст на это свое согласие.

(ТАСС)

Реорганизация английских/ 
бронетанковых частей

Агентство Гейтер сообщает о 
реорганизации бронетанковых частей 
английской армия. На вооружении 
новых самостоятельных мотомехани
зированных соединений будут со
стоять танки новейшего образца, 
артиллерия, зенитные и противо
танковые орудия. Главным типом 

і тайка для этих соединений явится 
танк-крейсер, обладающий большой 
скоростью и огневой мощью. В 
конструкцию танков внесены из
менения с целью усиления наступа
тельной мощи английской армии.

(ТАСС).

На Оке полный ледоход
Па Оке вчега и сегодня полный I реля была 83 сантиметра. Уровень 

ледоход. Прибыль воды за 23 ап-'воды—460 сантиметров.

После наших выступлений

Факты правильны
Па опубликованную в нашей га

зете 3 впреля статью под заголов
ком „Факты—упрямая вещь" глав
ный технолог завода ДРО нам от
ветил: Действительно, указанные в 
статье факты имели место. Ранее 
на заводе существовала одномароч- 
вея система выдачи инструмента, а 
с 1 мня вводится двухмярочная, 
которая разработана и по вей ве
детсяорганизационно-подготовитель
ная работа. Одновременно вводится 
система инструментальных книжек, 
введена материальная ответствен
ность рабочих и инженерно-техни
ческих работников за порчу, утерю

26 апреля пленум горкома ВЛКСМ
26 апреля, в 7 часов ве 

мера, в помещении парткабинета 
Горкома ВЙП(б) созывается пле
нум Выксунского горкома 
ВЛКСМ.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О военно-физкультурной под

готовке комсомольцев и молодежи. 
(Докладчик тов. Защепин)

2. О работе пионерорганпзацип

Слушайте сегодня по радио
В 10 часов 30 минут—песни 

донских, кубанских и терских ка
заков.

В 13 часов 15 минут—народ
ные пеона и танцы, 

і В 18 часов 35 минут—камер
ный концерт из произведений Ка

линникова. Исполнители: солисты 
• Всесоюзного радиокомитета Дейнека, 
Ейамепскпй и пианист Зыбцев.

I В 21 час 15 минут—лекция в

и хищение инструмента.
Начальникам цехов и мастера* 

предложено систематически инструк
тировать рабочих о правильном об
ращении с инструментом, правиль
ной его установке и экепдоатацаи.

„Негде хранить инструмент*'
Под таким заголовком было по

мещено письмо т. Харчевникова в 
нашей газете 3 апреля Зам. на
чальника ново-мартевовокото цеха 
нам ответил, что факты верны. В 
настоящее время инструмент хра
нится в особо отведевной кладовой 
и выдается сменными маркировщи
ками.

летом. (Докладчик тов. Доронина).
На пленум должны явитіся чле

ны и кандидаты городского коми
тета ВЛКСМ, члены ревизионной 
комиссии, секретари комсомольских 
организаций, комсорги и старшие
пионервожатые школ.

Секретарь Выксунского 
горкома ВЛКСМ

А. ЗАЩЕПИН.

помощь изучающим марксизм-лена^ 
низ» „О произведении Энгельса 
„Анти-Дюринг". Автор профессор 
Ильичев.

В 22 часа 5 минут—популяр
ный концерт.

Ответственный редактор 
П. Г. ЮДИН.

ДОВОДИТСЯ ДО СВЕДЕНИЯ
РАБОТАЮЩИХ

ВЫКСУНСКОГО ЗАВОДА
о том, что в завкоме металлур
гов имеются

□ КУРОРТНЫЕ ПУТЕВКИ
□ на АПРЕЛЬ—И Ю Н Ь

в разные санатории южного 
берега Крыма, Кавказа и Гру
зии по разным болезням и в 
санаторию Горбатовка для ту
беркулезных больных.

Кроме того имеются путевки 
в Выксунский дом отдыха с 
10 мая сего года.

Плата за путевки 30 процен
тов стоимости их.

Завком металлургов.
' 1-3

БАННО-ПАРИКМАХЕРСКОЕ
хозяйство

сообщает, что бани № 1 н 2 в 
предпраздничные дни работают 
с 25 по 30 апреля включитель
но с И чрсов утра до 10 час- 
вечера. і

1, 2 и 3 мая бани работать 
не будут. После этого бани 
будут производить работу обыч
ным порядком по ранее уста
новленному графику

Управляющий Андрианов.
1—2

ЛЕСОТОРФОУПРАВЛЕНИЮ
_) ТРЕБУЮТСЯ (—

рабочие и инженерно-техничес
кие работники следующих спе
циальностей и профессий, зна
ющих условия работы в лес- . 
ной и торфяной промышленно- ' 
сти: механиков по лесу—1, ме- t 
хаников ио торфу—!, техни- 5 
ков-конструкторов—2,инженер- ; 
механизатор—1, инженер-дис- ; 
петчер по производству—3, 
специалист по технормирова- 
нию—1, рабочих на сезон тор
фодобычи 75, грузчиков леса и 
дров—30.

Об условиях работы, опла
ты обращаться в отдел кад
ров Лесоторфоуправления.

Нач. отдела кадров 
и зарплаты ЛТУ

КУДЕЛЬКИН.

ВЫКСУНСКОЙ АРТЕЛИ
„МЕБЕЛЬЩИК"

СРОЧНО
ТРЕБУЕТСЯ

опытный картотетчик. За справ
ками обращаться по адресу: 
г. Выкса, плотина запасного 
пруда, старый лесозавод, ар
тель .Мебельщик".

ПРАВЛЕНИЕ. 
1—1 J* 189.

ДОВОДИТСЯ ДО СВЕДЕНИЯ

КОЛХОЗОВ И ПЧЕЛОВОДОВ,
что в мае по субботам зоотехник 
—пчеловод Муромского райзо

ПРОИЗВОДИТ
обмен воска и восковой суши 
в неограниченном количестве. 
При сдаче воска одновремен
но следует сдавать, и восковые 
отходы—вытопки- мерву.

Зоотехник-пчеловод
УВАРОВ.

2-2 4

ВЫКСУНСКОМУ Г0РК0МХ03У
—) требуются (--

две работницы для работы в 
цветочном хозяйстве, временно 
на летний сезон. Об условиях 
справиться в Горкомхозе, Совет 
ская площадь, дом 28.

Зав. Горкомхозом 
УХЛИН.

1-1

КЛУБУ имени ЛЕПСЕ
ТРЕБУЕТСЯ СТОРОЖ

Обращайтесь в контору клуба, 
комната № 4.

Зав. хозяйством 
МЛШУНИН.

ьыксѵискомѵ
машиностроительному заводу ДРО

СРОЧНО
—) ТРЕБУЮТСЯ (-

рабочие: гибщики, шлифовщи
ки, маляры, а также ученики 
для обучения этим профессиям.

С предложением рабочей си
лы обращаться в отдел кад
ров завода ДРО.

Нач. отдела кадров 
ДУНАЕВСКАЯ.

з-1-i. !

ДОСЧАТИНСКОМУ МБКООПУ
ТРЕБУЮТСЯ ПЕКАРЯ

управлениеОбращаться в 
Рабкоопа.

1-3
ПРАВЛЕНИЕ.

№ 188.

27 апреля, в 5 часов вечера 
—) СОСТОИТСЯ (—

СОБРАНИЕ СКОТОВЛАДЕЛЬЦЕВ
Повестка дня: перевыборы упол 
номоченного и правления, о 
передаче быка.

28 апреля в 8 час. утра наз
начается осмотр коров врачем 
на Садовой улице, возле дома 
1» 22.

Правление.
1-2

26 апреля в 8 часов вечера
в Большом зале Дворца куль
туры состоится лекция на тему:
„ТАКТИКА В СОВРЕМЕННОЙ 

ВОЙНЕ"
Лекцию читает московский 

лектор майор тов. Печерский.
Председатель правления 

НИКУЛЬЦЕВ.
1—2

ЛИЦА, ОКОНЧИВШИЕ
ШКОЛУ МАСТЕРОВ СОЦТРУДА

при металлургическом заводе в 
1940 г. могут получить доку
менты об окончании школы.

При явке за документами не
обходимо иметь при себе две 
фотокарточки, размером 4 на 
5 сантиметров.

Директор школы мастеров 
соцтруда

К. КУДЕЛЬКИН.

ВЫКСУНСКОЙ БАЗЕ № 102
ГЛАВЛИКЕРВОДКИ

ТРЕБУЕТСЯ СЧЕТОВОД
Об условиях работы обра

щаться в базу № 102.
БАЗА ЛА 102

* 190.
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